

Istres, ville solidaire

DOSSIER

Rencontre avec Elisabeth Greff, Adjointe déléguée à l'Action Sociale

CCAS : la cohésion sociale en action

SOLIDARITÉ - Élisabeth Greff, Adjointe déléguée à l'Action Sociale (CCAS) se mobilise au quotidien pour lutter contre l'isolement et l'exclusion de la population istroise. Elle est à l'initiative de nombreuses actions de solidarité et de cohésion sociale.

Une session dans les moments difficiles
Plus qu'un acte de présence, le CCAS est un lieu de rencontre et d'accompagnement pour les personnes en situation de précarité. Les actions sont adaptées aux besoins et aux difficultés de chacun, afin de favoriser la cohésion sociale et permettre aux personnes de retrouver un cadre de vie plus serein.

Une aide personnalisée pour les familles
Le CCAS propose une aide personnalisée aux familles en situation de précarité. Cette aide peut prendre la forme de matériel scolaire, de vêtements, de produits d'entretien, etc. Elle est destinée à soulager les familles et à leur permettre de mieux vivre dans leur environnement.

Permettre le maintien à domicile
Le CCAS propose des services de maintien à domicile pour les personnes âgées ou en situation de fragilité. Ces services peuvent inclure des visites à domicile, des repas à domicile, des soins infirmiers, etc. Ils permettent de maintenir les personnes dans leur domicile et de leur offrir un cadre de vie plus serein.

Travaux de cohésion sociale
Le CCAS organise régulièrement des actions de cohésion sociale pour favoriser le lien social et la solidarité entre les habitants. Ces actions peuvent inclure des ateliers, des ateliers de cuisine, des ateliers de jardinage, etc. Elles permettent de créer un cadre de vie plus serein et de favoriser la cohésion sociale.

Quels sont les moyens de l'aide ?
Elisabeth Greff : "Les moyens de l'aide sont variés : matériel scolaire, vêtements, produits d'entretien, etc. Ils sont destinés à soulager les familles et à leur permettre de mieux vivre dans leur environnement."

Quels sont les besoins des personnes en situation de précarité ?
Elisabeth Greff : "Les besoins des personnes en situation de précarité sont variés : matériel scolaire, vêtements, produits d'entretien, etc. Ils sont destinés à soulager les familles et à leur permettre de mieux vivre dans leur environnement."

La précarité et la solitude ne sont ni un fléau, ni une fatalité qui s'ajoutent au hasard sur quelques-uns, de même que cela ne doit pas être une marque d'infamie. La précarité est l'effet de processus économiques et sociaux, dont personne n'est à l'abri, mais que nous devons combattre avec détermination... L'égalité doit se construire chaque jour, avec l'aide de tous, et c'est de cet échange que croît la tolérance et le respect d'autrui."






6 À 11 | Instantanés



12 À 17 | Vie locale

- Les Halles de l'Olivier
- Les Oursins flottants
- Sylvie Brice rencontre Danielle Souanin
- Légion d'Honneur
- Commémoration
- Noces d'Or
- Voie ferrée de la Côte Bleue
- Sécurité civile
- Contrat de ville
- Navette du centre-ville
- La ronde des Soupes

23 À 26 | Conseil Municipal

- Nouveau banc d'essai de la SNECMA
- Mieux vivre aux Échoppes
- Délibérations
- Expression des Conseillers Municipaux

27 À 30 | Initiatives

- Association Yamanounou-13
- Nouvelle boutique de créatrices
- Apprentis pâtisseries

18 À 21 | Focus

- CLSPD
- Lutte contre l'habitat indigne
- Istres, la ville aux multiples labels

36 & 37 | Portrait

Une Provençale dans le vent

Marie-Aurélie Drumigny

"Les adresses aux cachets postales ont une valeur ajoutée."

Marie-Aurélie Drumigny



38 À 39 | Culture

Objectif scène

La scène-fiction

L'Étoile d'Istres brille !



40 & 41 | Traditions

- La Fête des Bergers
- Animations de Noël

42 À 45 | Sports

- Club de roller
- Athlétisme
- Natation
- Istres Sports Tir à l'Arc

Marie-Aurélie Drumigny